

La nota de la [afiliación a la Seguridad Social y paro registrado](#) valora los resultados en materia de mercado laboral del último mes. La nota analiza la evolución de la afiliación a la Seguridad Social y del paro registrado y se publica, como los datos oficiales, el segundo día hábil de cada mes.

AFILIACIÓN A LA SEGURIDAD SOCIAL Y PARO REGISTRADO OCTUBRE 2023



La afiliación a la Seguridad Social en octubre confirma la desaceleración del empleo

- **El número de afiliados aumenta en 5.077 en términos desestacionalizados, cifra muy inferior a los 90.000 de media registrados en los cinco primeros meses del año**
- **El 31% del crecimiento de la afiliación en lo que va de año ha sido de extranjeros, cuando estos representan en torno al 12% del total de afiliados**

MADRID, **03/11/2023** | El número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en octubre en 92.861, lo que equivale a un incremento de 5.077 una vez eliminada la estacionalidad. Este modesto avance contrasta con las cifras registradas en los primeros cinco meses del año, con aumentos mensuales de en torno a los 90.000 afiliados de media, siempre en términos desestacionalizados, lo que confirma la desaceleración del empleo.

El peso de los afiliados extranjeros entre los nuevos afiliados sigue siendo destacable. El 31% del crecimiento de la afiliación registrado desde diciembre de 2022 ha sido de extranjeros, cuando estos representan en torno al 12% del total de afiliados.

En cuanto al paro registrado, el número de desempleados registrados en octubre aumentó en 36.936, cifra muy inferior a lo habitual en un mes de octubre, y que equivale a un descenso de 6.800 en términos desestacionalizados. No obstante, la comparación histórica debe tener en cuenta el efecto de la conversión de contratos temporales en fijos discontinuos, que es especialmente acusada en un mes como octubre.

Para descargar la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).